



### “I’d do it all over again”

This is the title of one of my favorite singing calls and it fits the content of my now ending term.

In this song, the performer questions his decisions and actions: **“Was I in the right – was I wrong? A little to weak – a little too strong?”** Certainly, I was not always right and sometimes perhaps too harsh, but always I had the welfare of our members and their members in mind. And I too would, as the performer sings, “do it again”.

Looking back, this term of office has flown by and I was able to make many nice new acquaintances and also some new friends.

I would like to thank my colleagues on the board once again for their courage to go this way together with me and to support me – you were/are a great support to me: **THANK YOU!**

My thanks also go, of course, to the people who work tirelessly in the background of EAASDC e.V. – without you many things would not be possible.

### President

Claudia Kloid

Rosmarinstraße 68a, 33106 Paderborn

Tel: +49 173/864 6279

E-Mail: [president@eaasdc.eu](mailto:president@eaasdc.eu)

### „I’d do it all over again“ – Ich würd’s wieder tun.

So lautet der Titel einer meiner Lieblings-Singing Calls und er passt inhaltlich zu meiner nun endenden Amtszeit.

In diesem Song hinterfragt der Interpret seine Entscheidungen und Handlungen: **„Hatte ich Recht – hatte ich Unrecht? War ich ein bisschen zu schwach – ein bisschen zu stark?“** Sicherlich hatte ich nicht immer Recht, und manchmal vielleicht war ich auch zu harsch, aber immer hatte ich das Wohl unserer Mitglieder und das derer Mitglieder im Sinn. Und auch ich würde – wie der Interpret es besingt – „es wieder so machen“.

Diese Amtszeit ist rückblickend wie im Flug vergangen, und ich durfte viele nette neue Bekanntschaften schließen und auch einige neue Freunde finden.

Meinen Kollegen im Vorstand möchte ich nochmals für ihren Mut danken, diesen Weg gemeinsam mit mir zu gehen und mich zu unterstützen – Ihr wart/seid mir eine große Stütze: **DANKE!**

Mein Dank geht außerdem natürlich an die Menschen, welche sich unermüdlich im Hintergrund der EAASDC. e.V. engagieren – ohne Euch wäre vieles gar nicht zu leisten.

And privately, of course, my thanks go to my husband, without whom I would not have run for office in the first place, and to my family. And to my friends around me who have promised me support and grounding and anchor me. You are the roots I wish every reader.

If I could make one small request, it would be this: Please come to the Spring Jamboree and take part in the AGM. If you cannot go as a board, please send a delegate with power of attorney to vote. Only through active participation we can make a difference together.

I wish EAASDC e.V. and its members all the best for the future.

I am sure that the upcoming board will do its best – please offer your support.

As a final greeting from this term of office, I remain with the quote from Frank Sinatra's hit song:

**“I did it my way...”**

Yours, Claudia Kloid  
President EAASDC e.V.

Und ganz privat gilt mein Dank natürlich meinem Mann, ohne den ich gar nicht erst kandidiert hätte, und meiner Familie. Und meinen Freunden um mich herum, die mir Halt und Bodenhaftung versprochen haben und mich ankern. Ihr seid die Wurzeln, die ich jedem Leser wünsche.

Falls ich noch eine kleine Bitte äußern dürfte, dann wäre es folgende: Bitte kommt zum Spring Jamboree und nehmt an der MV teil. Falls ihr als Vorstand nicht fahren könnt, schickt gerne einen Abgeordneten mit Abstimmungsvollmacht. Nur durch rege Teilnahme können wir gemeinsam etwas bewegen.

Für die Zukunft wünsche ich der EAASDC e.V. und ihren Mitgliedern weiterhin alles Gute.

Ich bin mir sicher, dass der kommende Vorstand sein Bestes geben wird – bietet gerne Eure Unterstützung an.

Als letzten Gruß aus dieser Amtszeit verbleibe ich mit dem Zitat aus dem Hit von Frank Sinatra:

**„I did it my way...“**

Eure Claudia Kloid  
Präsidentin EAASDC e.V.



Ihr kompetenter Partner für:  
Gestaltung, Satz, Druck  
Digitaldruck, Laserkopien  
Weiterverarbeitung, Versand,  
personalisierten Mailings,  
Hochzeitseinladungen



Wir drucken gerne für Sie:  
Ihre Geschäftsausstattung,  
Werbeprospekte 1 bis 4 farbig,  
Bücher, Hauszeitungen,  
Broschüren, Flyer, Blocks  
Trennsätze, Vereinszeitschriften

**Druckerei Offprint**

Planegger Str. 121  
81241 München

[www.offprint.de](http://www.offprint.de)  
[ruch@dopm.de](mailto:ruch@dopm.de)

Tel. 089 / 82 99 81 0  
Fax 089 / 82 99 81 20